

Wunsch-Musik

HIMMELGEIST (ju) Zum einen wegen des schönen Streckenverlaufs, wegen der vielen motivierten Helfer und nicht zuletzt wegen der Schlussparty in der „Himmelswirtschaft“ hat sich der Himmelgeister Halbmarathon zu einer Kulturveranstaltung entwickelt. Einen weiteren Anreiz bietet die Möglichkeit jedes Läufers, seine persönliche Zieleinlaufmusik zu bestellen. Der Bogen der Wunschmusik spannt sich von der Amboss-Polka (für **Michael Hammer**, Vorsitzender des Vereins „1100 Jahre Himmelgeist“) über die Filmmusik vom „Fluch der Karibik“ (für Race Direktor **Holger Rathscheck**) bis zu „Eye of the tiger“ von Survivor aus den „Rocky“-Filmen. **Walter Schuhen** vom Organisations-Team ist den vielen ehrenamtlichen Helfern, den städtischen Stellen auf Neusser und Düsseldorfer Seite, Polizei, Feuerwehr, medizinischen Hilfsdiensten und Sponsoren dankbar, ohne die die Veranstaltung nicht zu stemmen wäre. Das Onlineportal für den nächsten Halbmarathon am 4. Juli 2009 ist bereits geöffnet (www.lg-himmelgeist.de).